



## 第77回卒業証書授与式 3月3日(月)

3月3日に、卒業証書授与式を挙行了しました。

卒業証書が授与された後、校長からは、「自由の学園」の自由とは何か、さらに、建学の精神である「自主・自律・文武両道」について、また、教育目標である「合理的な思考、豊かな情操、積極的な行動」について、そして最後に贈る言葉として「田高（でんこう）マインド」について話されました。そして、本校校歌の歌詞『新た世の道開きゆく 雄々しさを 栄えある肩に 荷ふとき』を引き合いに、「新しい時代の道を切り開いていくことは容易ではないが、その困難に雄々しく立ち向かっていく皆さんであってください。」とエールを送りました。



答辞では、前期生徒会長の榎本 衣玖さんが、卒業生を代表して、3年間の思いを語ってくれました。

卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。皆さんの今後のご活躍を心よりお祈りいたします。

## ミラロマ高校短期留学研修 3月13日(木)~24日(月)

コロナ禍の影響で中断していたミラロマ高校(姉妹校)との交流を6年ぶりに再開しました。選抜された20名の生徒(内、中学生4名)は数回に及ぶ事前研修に取り組み、13日に出発しました。

ミラロマ高校では様々な授業やイベントに参加し、交流を深めました。帰国後の報告が楽しみです。



## 2学年総合探究 成果発表会 3月14日(金)

今年度より2学年の総合探究をゼミ形式にし、それぞれのグループで探究の成果を発表しました。テーマは国際関係、生命・地球環境、人文社会、社会科学、情報工学・物理、教育・福祉、健康・スポーツ等、様々な発表が行われました。

発表会当日は立命館大学経済学部の峯俊 智穂教授と四方 利明教授をお招きし、発表会の講評をしていただきました。また、高校1年生と中学生も聴講し、将来の自分たちの発表をイメージしていました。



生徒からは「問いを立てるのが難しかった。」「探究の凄さ、素晴らしさを感じた。」「伝えることの工夫が必要だった。」などの感想がありました。

## 全国大会出場・甲子園出場記念碑

祝 全国大会出場の垂れ幕が体育館に掲げられました。今春は少林寺拳法部、卓球部、空手道が出場します。皆さん、持てる力を発揮し、頑張ってください。



また、昨年度の野球部甲子園出場及び応援団賞優秀賞を記念し、記念碑を建立しました。2月11日の記念式典に、除幕式が行われ披露されました。



## 四月の予定

- ・ 8日(火) 新任式・始業式
- ・ 9日(水) 入学式
- ・ 10日(木) 1年スタディサポート  
2、3年課題テスト
- ・ 12日(土) 3年進学模試、公務員模試
- ・ 14日(月) 身体計測、クラブ紹介
- ・ 15日(火) 1年学習オリエンテーション
- ・ 23日(水) 1、2年総合探究講演会
- ・ 24日(木) スポーツテスト
- ・ 25日(金) 遠足



## 第4回学校運営協議会 2月18日(火)

本年度最後の学校運営協議会を開催しました。議題(1)学校評価について、(2)学校運営について、(3)学校運営基本方針について、(4)学校運営協議会の総括について協議をしました。また、「ICT活用と通信環境の整備」、「働き方改革とクラブ活動」等について、貴重なご意見をいただきました。

1年間にわたり、実りある協議をしていただき、本当にありがとうございました。頂いたご意見を参考に、来年度の本校教育活動に活かして参りたいと思います。

